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VOLTAR

COM TUDO
o presidente Doreni
Caramori Jr, da

Abrape (Associação
Brasileira Promotores
de Eventos), esta

semana lançou um

manifesto pedindo
a retomada integral
de todos os formatos
de eventos, sem

restrições, para público
100% imunizado. Ele
também quer e até

sugere que no caso de
não ter todo o público
completamente
imunizado, reivindica a

aplicação de isonomia,
ou seja, condições
iguais a shoppirigs,
cinemas, bares,
restaurantes e aviação
comercial. O manifesto
está mais para um

desabafo da importante
categoria. "Não
aceitamos o rótulo

injusto de sermos um

risco para a sociedade
neste momento! É
hora de voltar!", disse
Caramori Jr.

DatasHistóricas
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30 - 1806 - Nasce mais um lagunense ilustre.
E Jerônimo Coelho, filho de Francisca Lina
do Espírito Santo e Antônio Francisco Coelho.
Jerônimo Coelho seguiu a carreira militar,
participando ativamente da vida política da
Província e do Império. Foi fundador do

primeiro jornal a circular em Santa Catarina (O
Catharinense), em 28 de agosto de 1831.
30 - 1997 -.A Agência do Banco do Brasil, de
Laguna, comemora 45 anos de instalação no

município, tendo como gerente o sr. Milton

Jaques da Nova.

REDE SAMBA HOTÉISASSUMIND�
O LAGUNA TOURIST

A Samba Hotéis, atuante no mercado

especializado em administração
hoteleira há 6 anos, com 12 hotéis no

Brasil e um destino em Beirute, capital
do Líbano, tem mais uma novidade

em sua rede, o Hotel Samba Laguna
Tourist. Localizado na Práia do Gil, o

Samba Laguna Tourist foi pensado
para oferecer a melhor experiêricia aos

hóspedes a lazer ou trabalho. O local

possui sala de estar, boate, bar, sala

de massagem, equipamento de spa
e jogos, sala de ginástica by Reebok,
sala de conferência, recepção 24h e

estacionamento. Entre as opções de

lazer, os visitantes encontram acesso

privativo à praia, piscina com toboágua,
piscina térmica, coberta, sauna úmida

e seca e ducha circular e escocesa. Os

quPrtos possuem ar condicionado, Wi

fi e lV a cabo. O restaurante do hotel

possui vista panorarruca e oferece
excelente culinária, aberto- ao público

de terça a domingo.Os investimentos
e esforços compartilhados do Grupo
Samba, associado ao Grupo Guglielmi,
vão muito além das cifras, sendo mais

primordial, o propósito compartilhado
.

para o local. "Contamos com todos da

cidade, seja prefeitura eórgãos públicos,
nossos colaboradores, hóspedes e

população para que nos abracem
nesta chegada ao grupo Guglielmi.
Se conseguirmos criar esta equidade
de ganho entre todos, ganharemos
também e com perenidade", afirma o

CEO da Samba.Guilherme Castro, que
disse também que "em Laguna, onde
temos a grata satisfação deaportarmos,
vamos trabalhar com afinco para a

readequação deste importante hotel,
ícone da região. Readequação essa em

termos mercadológicos, estruturais,
econômicos e sociais. Mercadológicos
e econômicos, uma vez que a cidade

ganha com a reabertura do hotel e sua

movimentação, ganha .
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OLHARES CATARINENSES
A FECAM-Federação Catarinense de Municípios, está lançando a

primeira edição do concurso fotográfico "Olhares Catarinenses",
para homenagear por meio de imagens, Santa Catarina,
nossa terra e nossa gente, tendo como curador o fotógrafo
intemacional ("um monstro" do setor), Antônio Carlos Mafalda.
Serão selecionadas 63 fotos em três categorias: belezas
naturais,patrimônio histórico e nossa gente. O pessoal de
Laguna tem registro "pra dar e pra vender" e só não participará

REUNIÃO PRESENCIAL
DA ACI

AACI-Associação Catarinense de Imprensa, após quase
dois anos, face a terrível pandemia, convocando paraal'
reunião presencial de diretoria 2020/2022, para amarté,
25, às 12h em sua sede no bairro Agronômica, em nossa

capital. Após será servida uma feijoada. Da região sulina,
fazem parte da diretoria, Andressa Fabris, de Criciúma,1

Aguiar Jacques, de Tubarão e o colunista, de Laguna.

Tempo em Laguna Dia 18
Maria Goudinho

Silva, 85 anos, Residia

Magalhães.

Hoje (24): Tempo instável com nebulosidade variável e

condição de chuva isolada. No decorrer do dia, o tempo
melhora. Temperatura pouca variação devido a cobertura
de nuvens. Vento nordeste a sudeste, fraco a moderado
com rajadas.

Min. 15°C - Max. 20°C! Chance de chuva: 90%\ \ ,

Amanhã (25): Tempo com nuvens namadrugada e manhã,
com sol no decorrer dia. Temperatura em elevação. Vento
nordeste, fraco a moderado.

Min. l3°C - Max. 22°C! Chance de chuva: 0%

Dia 21
_ Antônio Carlos

(Eninha), 65 anoS, R

no Mar GroSso.

_ Manoel Cardoso M�de·
85 anOS. Residia na Flgu

Domingo (26): Tempo com sol entre nuvens. Temperatura
em elevação. Vento nordeste, fraco a moderado.

Min. 15°C - Max. 26°C! Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés
l� _ Cheia _ até 27

.) _ Minguante _ de 28 até 5/10

• _ Nova _ de 6/10 até 12/10

(.. - Crescente _ de 13/10 até 19/10

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

AMANHÃ DOMINGO

00:12=0.0 - 16:49=0.2

BAIXAMAR PREAMAR PREAMAR

04:29=0.2 - 23:42=0.0' 05:04=0.2 - 16:34=0.2

BAIXAMAR
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TEMOS TEMPO E SABEDORIA
SUFICIENT� PARA EVITARA

CATASTROFE?

Eis a grande questão: omodo de produção
capitalista mundializado mostra vontade

política, tem acapacidade earazoabilidade
suficientes para se permitir esta
mudança radical? Ele se fez o

.dominus (maitre et possesseur
de Descartes) da Terra e sobre
todos os seus recursos. Seu
mantras são: o maior lucro

possível, conseguido por uma

concorrência feroz, acumulado
individual ou corporativamente,
através de um exploração
devastadora dos bens e

serviços naturais. Desse modo

de produção se originaram o

descontrole climático e, o que é

pior, uma cultura do capital, da
qual, de alguma forma, todos
somos reféns. Como para nos

salvar de ambas?

Temos que mudar, senão,
segundo Sygmunt

(Final)
diz no final de seu A era dos extremos
(Companhia das Letras, SP 1995): "Não
sabemosparaondeestamos indo.Contudo,
uma coisa é clara: se a humanidade quer
ter um futuro significativo não pode ser

pelo prolongamento do passado ou do
presente. Se tentarmos construir o terceiro
milênio nesta base, vamos fracassar. E o

preço do fracasso, ou seja, a mudança da
sociedade é a escuridão" (p.562). Esta
advertência vale para todos aqueles que
pensam a pós-pandemia como uma volta
à antiga e perversa normalidade.
O quinto é o conhecido geneticista
francês Albert Jacquard com o seu "A
contagem regressiva já começou? (Le
compte àretours a-t-il commence? Stock,
Paris 2009). Sustenta: "temos um tempo
contado e à força de termos trabalhado
contra nós mesmos, arriscamos de forjar
uma Terra na qual ninguém de nós

gostaria de morar. O pior não é certo,
mas temos que nos apressar"
(quarta capa).
Porfun,um dosúltimos grandes
naturalistas, Théodore Monod

com o livro E se a aventura

humana vier a fracassar (Et
si l'aventure humaine devait

échouer, Grasset, Paris 2003)
assevera: "O ser humano é

perfeitamente capaz de uma

conduta insensata e demencial;
a partir de agora podemos
temer tudo, tudo mesmo, até a

aniquilação da espécie humana" (p.246).
O processo da cosmogênese e da

antropogênse propiciaram também a

emergência da fé e da esperança. Elas são

parte da realidade total. Não invalidam

as advertências citadas. Mas abrem

outra janela que nos assegura que "o

Criador criou tudo por amor porque é o

apaixonado amante da vida" (Sabedoria
11,26). Essa fé e esperança permitem
ao Papa Francisco falar "para além do

Sol" com estas palavras: "Caminhemos

cantando, que as nossas lutas e a nossa

preocupação por este planeta não nos

tirem a alegria da esperança" (Laudato
Si n.244).0 princípio esperança supera

todos os limites e mantém sempre

aberto o futuro. Se não podemos evitar

o descontrole climático, podemos nos

precaver e minorar seus efeitos mais

danosos. É o que cremos e esperamos.

f

Teólogo, escritor
e professor
universitário

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃ�
O que te move?

viver o sonho).
Já as necessidades podem ser fisiológicas,
tipo matar a fome, ter um lugar para dormir,
ou sociais, vinculadas às nossas relações,
de segurança, atendida pelos empregos que

possuímos, ou de afirmação e autorrealização,
conforme a teoria das necessidades doPsicólogo
Americano Abraham H. Maslow, que apresenta
a ideia de que cada ser humano esforça-semuito

para satisfazer suas necessidades pessoais e

profissionais. Muitos ainda estão

suprindo as necessidades fisiológicas,
dificil pensar em propósito quando
aspectos básicos da vida de todo

ser humano não são atendidos. Mas

pensar apenas desta forma pode
parecer urna visão miope. Podemos
considerar que, para muitos, que já
tem inúmeras necessidades atendidas

também são niovidos por alguns
Desenvolvimento aspectos que estão vinculados mais
Socioeconômico

ao ego do que ao propósito. Conheço
Educadora

váriosprofissionaisde "sucesso"eque
tem carreiras incríveis aos olhos do

mercado, mas são fiustrados porque
escolheram suprir necessidades que

não necessariamente alimentavam

Seu propósito, conhece alguém assim?

Refletir sobre o que te move, seja necessidade

ou propósito, é fundamentaI paro. que seu nível

de clareza sobre seus comportamentos diários

façam mais sentido para você. E não, não existe

resposta certa, existe resposta com sentido para

cada um de nós. Às vezes propósito, às vezes

necessidade (grana taIvez), às vezes os dois, em
todos os cenários a consciência de que não são

eternos e inflexíveis e que cabe a cada um de nós

gerar � mudanças que queremos ver no nosso

mundo. Pense nisso!

o automatismo nos impede de pensar em

aspectos da nossa vida que são extremamente

importantes, porém, tomam-se imperceptíveis
diante da repetição de padrão de comportamento
diário. A ênfase com relação à importância do

tema é porque essa consciência pode
explicar parte de seus resultados atuais e

isso tem a ver com satisfação ou fiustração.
Pensar sobre o que te move é se

conscientizar se o que você faz todos

os dias está vinculado ao

seu propósito ou às suas

necessidades. Parecem as

mesmas coisas, mas não

são. . Se ambos convergirem
e alimentarem seus valores,
podemos dizer que este é

o mundo ideal contudo,
para muitos essa não é uma

realidade.

Quando me refiro a propósito,
não é caça ao tesouro, do

tipo, descobri meu propósito
e minha vida mudou. É
um caminho, às vezes

longo, e que passa por essa

descoberta. Mas é preciso
recurso para patrocinar o propósito,
recursos financeiros, internos e humanos.

Resultado, performance e desempenho
passam pela descoberta do propósito, após

isso, existeuma longaestradade investimento em
seu projeto. E é exatamente aqui que a fiustração
acontece! Descobri meu propósito, tipo
''Eureka'' e agora, faço o que com isso? Quando
eu trabalho propósito, eu começo utilizando um
caminho que passa pela descoberta de talentos,
valorização dos mesmos e direcionamento para
resultados (lembra que é preciso recurso para

Psicoroqa
Mestra em

Vidraçaria

Executiva

Tu tens telhado
de vidro

Quem tem
és tu ........

Bauman, "vamos

engrossar o cortejo
daqueles que rumam

na direção de sua

própria sepultura" ..
Logicamente,

esta urgente conversão de

páradigma, demanda tempo
e implica um processo de

transformação, pois todo o

sistema está azeitado para

produzir e consumir mais. Mas
o tempo da mudança está expirando.
Daí o sentimento do mundo de grandes
nomes, cuja credibilidade inquestionável
não é de simples pessimismo, mas de um
realismo bem fundado. Cito alguns deles:
.a primeiro é o Papa Francisco de alertou

na Fratelli tutti: "estamos no mesmo

barco, ou nos salvamos todos ou ninguém
se salva" (n.32).
O segundo, o formulador da teoria da

Terra como superorganismo vivo, Gaia,
James Lovelock, cujo último titulo diz

tudo: "Gaia: alerta final" (Intrínseca, Rio

2010).
O terceiro é Martin Rees, Astrônomo
Real do Reino Unido: Hora final: o

desastre ambiental ameaça o futuro da

humanidade (Companhia das Letras, SP

2005); dispensa comentário.
O quarto é Eric Hobsbawm, um mais

renomados historiadores do século XX

•

0., �

Piscina Serni Olímpica

I Piscina Térmica I
Campo Sintético de futebol

I Sauna.úmida e secai

I Academia I· Salões. de festa I

Mais informações via WJiatsApp (48) 9919.Q.99B6í9
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 24, nas Capelas de Nossa Senhora Auxiliadora, no Progresso,
às 16h. Amanhã, 25, nas Capelas de Santa Terezinha, no Mar Grosso, às
17h30,�de São Sebastião, em Barranceira, às 18h, na Matriz Santo Antônio
dos Anjos, às 19h, na de Mãe Peregrina, no Loteamento Juliana, às 19h15
e na de Auxiliadora,no Progresso, às zoh. Domingo, 26, nas Capelas do

Sagrado Coração de Jesus, no Portinha e na de Santa Bárbara, em Caputera,
às 8h, na de São Judas Tadeu, em Barbacena, às 9h15, na Matriz Santo

Antônio, às 9h30 e 19h, sendo que nesse último horário, também na Capela
de Auxliadora, no Progresso. Terça-feira, 28, às 6h30 e 19h, na Matriz,
quarta-feira, 29, às 15h na Matrizna Praia do Sol, às 19h e na de Nossa
Senhora dos Navegantes,em Nova Fazenda, às zoh,

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

Os él2;ulejos que
reyestem a fachada
deste sobrado, na
r}la .Gustayo Richard,Imutam-se ao

�egund� pavimento.
E uma sabia decisão
A sôlução encontra

.

resultado!? namedida
em que as áreas
térreas das alvenarias
se mantêm com suas

'

superfícies livres
para respirarem
a umidade que de
forma ascendente
capílarízam por
seusmateriais. No
segundo pavimento
os azulejos protege�
os materiais das ações
dos saismarinhos que
transitam pela Lagoa.

MEDALHAS DEANITA
Os valores e o legado de Anita

Garibaldi seguem sendo reverenciados e

preservados com muito orgulho. Mesmo
após os 200 anos de seu nascimento, a

história da mulher guerreira que lutou em

nome da democracia é exemplo não só

para a população lagunense, como para
todos os brasileiros.

Em uma das tantas homenagens
já realizadas; na segunda-feira, 20, a

Heroína de Dois Mundos foi oficialmente
eternizada em medalhas cunhadas

especialmente pela Casa da Moeda do

Brasil, produzidas em bronze e prata. O

lançamentos dos artigos na segunda-feira,
20, coincidiram com a data que marca a

Revolução Farroupilha, guerra na qual
Anita lutou ao lado de Giuseppe Garibaldi.

A cerimônia de lançamento aconteceu

no Museu Casa de Anita e contou com a

presença de autoridades locais, estaduais
e nacionais. Para o chefe do executivo

municipal, o prefeito Samir Ahmad, a

data foi mais uma página para a história
de Laguna. "Anita mesmo após 200 anos

ainda
-

eleva o nome da nossa cidade e

da nossa autoestima, seguindo sendo

o exemplo para homens e mulheres
defendendo aquilo que ela acreditava sem

nunca deixar o medo calar a sua voz".
Para o diretor da Casa da Moeda

do Brasil, Hugo Cavalcanti Nogueira,
"participar da produção desta grande
homenagem é um marco especial para
a entidade. Esse evento nos trouxe sorte

para seguir com os trabalhos dessa

instituição atuante há mais de 300 anos.

Parabéns Laguna, que segue perpetuando
a história de seus personagens". Nogueira,
vice-almirante é egresso da Marinha e até
lainentou que só agora conheceu Santa
Catarina e Laguna, claro.

A instituição das medalhas
comemorativas foi possível após
colaboração do deputado federal Coronel

ibbio

Armando, que esteve no evento. "Orgulho
dessa cidade que enaltece o legado de

Anita, essa personagem feminina que
é uma. das mais importantes figuras

. femininas do mundo. Ela foi e é até hoje
exemplo de coragem e determinação,
sempre ao lado do seu amado Giuseppe e

dos filhos",.disse o Coronel Armando.
Representando as mulheres, a vice

governadora do Estado, Daniela Reinehr,
enalteceu Anita Garibaldi e seu exemplo
de coragem para os catarinenses "É
um orgulho muito grande para Santa
Catarina e principalmente para nós
mulheres estarmos recebendo as medalhas
comemorativas de Anita. Que a história
de Anita seja passada de geração em

geração".

-

Também fizeram uso da palavra, o ex-

prefeito, historiador e certamente. entre
os maiores estudiosos de Anita em todo
o País, Adilcio Cadorin, que deu uma

verdadeira aula sobre a nossa heroína.
O procurador federal Georgino Mello e

Silva, maranhense há 20 anos residindo
em nossa capital, também expressou
sua admiração pela nossa guerreira,
lembrando dos tempos de criança em São
Luiz do Maranhão, quando ouviu falar e

muito na ilustre lagunense que ganhou o
, mundo.

A cerimônia contou também com

apresentação do grupo cultural Guardiãs
de Anita, que abrilhantou a solenidade,
cantando o hino de Laguna e de Anita. '.

As medalhas estão sendo

comercializadas pelo Clube da Medalha,
vinculado à Casa da Moeda, sendo

possível adquiri-las pela intemet.(www.
clubedamedalha.com.br), com valores

variando entre R$ 145 e R$ 560.

Presentes também no evento, os

prefeitos Joares Ponticelli, de Tubarão e

Solange Back,' de Anitápolis e o presidente
do CulturAnita, Léo FelipeNunes da �ilva.

@ Fone (48) 3644-4293

� contato(â)ibbio.com.br

1$ http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins;
nQ 259. Sala 102 - Centro I Laguna
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Opinião
IA inveja que você sente adoece você

e não àqueles que são o alvo dela
Por Fabiano de Abreu

Se existe um sentimento que faz mal para quem o pOSSUI' e pa
' ,.

d, .. "

ra quem e vítima ele
e a tal da Inveja. Neurocientista revela como nutrir esta cobiça d tr

' .

r • po e azer senos
problemas para a saude emocional dos envolvidos.
Inveja. Uma palavra sim�les, mas carregada de um peso que vai muito além do que
podemos prever. Tal sentimento só traz problemas para a saúde e

.

I d I
• '. r •

mOCIOna aque e

que a pOSSUI, e daquele· que e vítima dele. Conforme explica o PhD n
.

ti
. ..

b' '1
. , eurocIen ista,

psicanansta e 10 ogo Fabiano de Abreu, "a inveja paralisa os in t t
.. ". . compe en es.

Primeiro, quem Inveja a VIda alheia nem sabe o que está invejando. Se d
.

inh
'

.

d
. .

� a grama o

VI�I .

o par�ce mais ver e, talvez ele mvista mais tempo e energia para cuidar de seu

propno jardim",
Para Fabiano, a� outras pessoas devem servir como inspiração, e não ser alvo de
uma carga emo,c�onal tão negativa: "Assim, podem surgir ótimas ideias que podemos
c�locar em pratica. em. noss�s "AVidas, mas da Inveja nao inveja,
nasce nada de bom, apenas se instala
doenças psicológicas, mentais
e fisicas". Ele orienta que
.. possível ambicionar ter

o que o outro conquistou,
"mas precisamos também

desenvolver' as qualidades,
competências e aptidões que
ele desenvolveu para chegar
aonde chegou. Quem inveja
a conquista do próximo, em

'verdade, queria ser o·que o

outro é para somente assim ter o que o outro tem".
Diante deste cenário, o neurocientista pondera que "a inveja, geralmente se instala
em pessoas preguiçosas, que desejam muita coisa, mas não conseguem fazer nada,
ou fazem muito pouco, e quando fazem reclamam por estarem fazendo, ou por terem
que fazer".
Para lidar com as outras pessoas no dia a dia, sem se deixar levar por esta carga
emocional tão negativa, Fabiano recomenda: "Olhe a conquista de pessoas que sabem

usufruir de forma produtiva o seu cognitivo, que alcançam posições de destaque, e

escrevem uma história de vida e carreira que é motivo de admiração e exemplo. Você
não precisa inventar nada novo, você pode seguir uma cartilha de sucesso pronta, mas
lembre-se que cada um tem algo diferente a oferecer ao mundo, portanto, se inspire
naqueles que já conquistaram, mas coloque a sua singularidade em ação para criar

�ma trajetória diferenciada. Aproprie-se de seus dons e talentos naturais", completa.

geralmente
em pessoas

preguiçosas, que desejam
muita coisa, mas não

conseguem fazer nada,
ou fazem muito pouco, e

quando fazem reclamam

por estarem fazendo, ou

por terem que fazer.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

"

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2a Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622�7332 - Fiscal

483622-7334 JEC483622-7342 - Email: lagtma.cive12@tjsc.jus.br
USUCAPIÃo N° S002401-54.2019.8.24.0040/SC
AUTOR: CARLOS INACIO COEUIO DEALMEIDA

EDITALN° 310008942539
JUIZ DO PROCESSO: PABLOVINICIUSARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados, Incertos, Ausentes e Desconhecidos

Prazo do EditaI: 30 dias

Descrição do(s) Bem(ns): Um imóvel localizado na região de SantaMarta, nesteMunicípio de Laguna,
localizado na Quadra 13, da Praia da Ilhota, do loteamento Balneário Santa Martha, com área total de

600 (seiscentos) metros quadrados, já que é constituído de dois lotes de 300 m2 cada, área esta certa e

delimitada por muros e paredes, com frente para a Rua Alameda Formosa, confrontante em todos os

lados com imóveis de titularidade de Imobiliária Ypuã, com as seguintes metragens e confrontações:
Quadra -16, Lote 59 R I -14.215 LIMITESECONFRONTAÇÕES Frente ao Sudoeste: Confrontando
com Alameda Formosa, na extensão de 10,00 metros. Fundos a Nordeste: Confrontando com Lote 07

da Quadra 16, na extensão de 10,00 metros. A Noroeste: Laderal esquerda confrontando 'com Lote

60 da Quadra 16, na extensão de 30,00 metros. A Sudeste: Lateral direita confrontando com Lote 58

da Quadra 16, na extensão de 30,00 metros. Obs.: Arruamento com agua e luz. DESCRIÇÃO DO

PERÍMETRO Partindo do vértice VO 1, com coordenadas U.T.M Longitude 717563.00 m E e Latitude

6841012.00 m S, confrontado com Rua Alameda Formosa, em direção a Sudeste um ângulo intemo

de 90° e na extensão de 10,00 metros, chega-se au vértice V02, deste na extensão de 30,00 metros e

um ângulo intemo de 90° em direção a Nordeste, confrontando com Lote 58 da Quadra 16 chega-se
ao vértice VOS, deste na extensão de 10,00 metros e um ângulo interno de 90°, em direção a Noroeste

confrontando com Lote 07 da Quadra 16 chega-se ao vértice V06, deste na extensão 30,00 metros e

um ângulo interno de 90°, em direção a Sudoeste confrontando com Lote 60 da Quadra 16 chega-se
ao ponto inicial da descrição deste perímetro. Crea - 26.785-0 Quadra - 16, Lote 58 R 'I - 14.216

LIMITES E CONFRONTAÇÕES Frente ao Sudoeste: Confrontando com Alameda Formosa, na
extensão de 10,00 metros. Fundos a Nordeste: Confrontando com Lote 08 da Quadra 16, na extensão

de 10,00 metros. ANoroeste: Laderal esquerda confrontando com Lote 59 da Quadra 16, na extensão

de 30,00 metros. A Sudeste: Lateral direita confrontando com Lote 57 da Quadra 16, na extensão de

30,00 metros. Obs.: Arruamento com agua e luz. DESCRIÇÃODO PERÍMETROPartindo do vértice

V02, confrontado com Rua Alameda Formosa, em direção a Sudeste Um ângulo interno de 90° e na

extensão de 10,00 metros, chega-se ao vértice V03, deste na extensão de 30,00 metros e-um ângulo
interno de 90° em direção aNordeste, confrontando com Lote 57 daQuadra 16 chega-se aóvértice V04,
deste na extensão de 10,00 metros e um ângulo interno de 90°, em direção a Noroeste confrontando
com Lote 08 da Quadra 16 chega-se ao vértice VOS, deste na extensão 30,00 metros e um ângulo
interno de 90°, em direção a Sudoeste confrontando com Lote 59 da Quadra 16 chega-se ao ponto
inicial da descrição deste perímetro. Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s)
pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s),
se casada(o)(s) for(ern), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que
neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação,
querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do

prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir
se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial
no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es),
sem intervalo de dias, na forma da lei.

Documento eletrônico assinado por ELIANE DEMETR10 JOSE DA SILVA, Técnico Judiciário,
na forma do artigo 1°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da
autenticidade do documento está disponível no endereço eletrônico httpsv/eproclg.tjsc.jus.br/eproc/
extemo

_ controlador.php?acao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o preenchimento do

código verificador 310008942539v2 e do código CRC 8eae945c.

Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): ELIANE DEMETRlO JOSEDA SILVA

Data e Hora: 25/11/2020, às 16:24:35

PARABRISAS E
VIDROS PARA
NACIONAIS E
IMPOR..!.A���

TRAtJALHAMOS
coM TODASO.!f!.sSEGURAD IV"

� . LABORJ\TÓRIO

'li [� LAGUNA

(48) 3646-0818 I �9843-94930
O@) /Iaborat.orlolaguna

www.laboratoriolauna.com.br

Mai-s de 40 anos de
dedicação a sua saúde

em Laguna

I)@llavolksautocenter

PE�AS E AUTO CENTER

Av. Calistrato
Muller Sales, 56· Laguna

�6461049
»>
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t JAIRO DOS
REIS CUNHA

Com pesar, registramos o falecimento no

último dia 15, em São Paulo, onde residia

há muitos anos, do empresário lagunense
Jairo dos Reis Cunha, 83 anos, devido uma

falência cardíaca.

O seu legado ficará marcado como um

pioneiro em Administração de Shoppings
Centers, tendo atuado com o grupo que
construiu os primeiros empreendimentos

, do gênero no País e por décadas 6 frente
do Shopping Center Lapa, na capital
bandeirante.

Tradicional assinante do J L, deixou a

esposa, dona Neila, três filhos e quatro
netos.

Um pouco da sua história
Nascido em Laguna, em 4 de [ulho de 1938, filho de Laura (dos Reis). � de

Manoel, Dário da Cunha, já falecidos, Jairo dos �eis Cunha, foi alfabetizado na

Escola de Dona Julia Nascimento, indo depois fazer o primário no Grupo Escolar

Jerônimo Coelho, especialmente com as professoras Turca Tasso, Carmem Freitas

e dona Bidú. Fez o curso ginasial no Ginásio Lagunense, tendo sido aluno dos

professores' Germano Donner, Ruben Ulysséa, Jairo Baião, Maria Carmem 'Pinho

e Wanda Labanowski, entre outros. Ainda jovem, transferiu-se para Criciúma,'
onde como topógrafo trabalhou nas minas de carvão das Companhias Próspera
e CBCA. Mais tarde mudou-se, indo residir em Teresópolis (RJ), onde formou-se

\ .

contabilista, trabalhando no Banco da Lavoura de Minas Gerais, chegando a

gerente da agência daquela cidade. Em 1964, casou-se com Neila (Kimus), com
quem teve três filhos: Karla Cristina (hoje advogada), Cario Frederico (gerente de

vendas) e Layla (protético e enfermeira) e quatro netos. Apesar de aposentado,
Jairo prestava serviços ao Shopping Center Lapa, em São Paulo, onde foi assessor
da diretoria. O Shopping Lapa foi o segundo a ser construído no País. É de

se registrar que, de qualquer maneira, nunca perdeu o contato com sua terra,

acompanhando o que acontecia aqui através das pági'nas do nosso JL. Sempre
que tinha tempo, fazia questão de vir à terra natal, fosse para visitar os amigos,
como Marilda e Marianto Fernandes, Sonia Zanini, Yolanda Pagani, Graça e

Marcio Rodrigues, 'entre outros, fosse para saborear o nosso famoso camarão.

SECRETARIA DE EDU,CAÇÃO PROMOVE
NOVA FôRNiAÇÃÓ CONTI�UADA

Na
.

tarde do dia 17, a Secretaria

Municipal de Educação e Esportes
realizou a 8" Formação Continuada
de Mediadores, no qual, foi

possível abordar os estudos sobre
a psicomotricidade, com ênfase na

educação infantil e primeiros socorros e

sensibilização pela vida.
A formação foi ministrada pelo

Professor Philipe Guedes, profissional
efetivo da rede municipal que pontuou
as discussões sobre a importância da

psicomotricidade no desenvolvimento

humano, considerando aspectos
psicológicos, cognitivos, motores e

referente a idade cronológica.
Nos estudos sobre os primeiros

socorros, a formação contou com a

participação do Soldado Alesanco,
representante' do Corpo de Bombeiros

Militar de Santa Catarina. N�
oportunidade, realizou-se a capacitação
básica sobre a técnica de tapotagem e

manobra de Heimlich.
O cronograma de formação envolve

21 unidades de ensino municipais e o

encontro contou com a participação de
12 profissionais presenciais e 23 on

line, pois' o evento, foi transmitido ao

vivo para todas as escolas e creches da
rede municipal de Laguna.
Saiba Mais

A Lei Lucas, nome dado à Lei 13.722,
de outubro de 2018, determinou que
professores e funcionários de escolas
de educação infantil e básica, públicas
ou privadas e também de qualquer tipo
de 'estabelecimento de recreação infantil
tenham capacitação em primeiros
socorros.

- APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00041
WWW.IMOVEISJAIMECOM.BR

Avenida Colombo Machado Saflesl 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala,105/ Laguna se
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Oswaldo. Rodrigues Cabral, nasceu aqui no. dia 11 de outubro de 1903.
Médico. pela Faculdade Nacional de Medicina da Universidade do.
Brasil (1929), foi diretor do. Hospital Municipal de Joinville, Deputado.
Estadual (1947/54), presidente daAssembléia (1954), docente livre da
Faculdade de Direito. de Santa Catarina (1952), professor daFaculdade·
Catarinense de Filosofia, membro do. Instituto. Histórico. e Geográfico
Brasileiro, dos Instituto/s) Históricoís) de Santa Catarina, Rio. Grande
do. Sul, Minas Gerais, Pernambuco, Bahia, Paraná, daAssociação Peruana deFolclore, da(s)Academia(s) de Letras de Santa Catarina, Piauí
e Paraná, da Comissão Catarinense de Folclore e de outras entidades culturais nacionais e estrangeiras, recebeu diversos títulos honoríficos,
Oswaldo. Rodrigues Cabral publicou vários livros na área de sua especialização. e, na área de Folclore, é autor de A medicina teológica e
as benzeduras (1950), Vocabulário do. consultório médico. (1951), A medicina caseira (1952), A respeito. dos corações e do. Pão-por-Deus
(1949), Os santos nas lendas marítimas catarinenses (1950), Os açorianos (1951), Antigos folguedos infantis de Santa Catarina (1982) e
Contribuição ao. estudo. dos folguedos populares de Santa Catarina (1953). O olhar crítico, irônico. e detalhista, caracteri�ticü do. inteligente
lagunense foi direcionado ao. século. 19 e suas idéias sobre o. período podem ser finalmente conferidas nos quatro. volumes de "AHistória da
Política em Santa Catarina Durante o. Império." (EdUFSC). A obra, a última escrita pelo. historiador e pesquisador lagunense, se encontrava
incompleta e foi organizada pela sua sobrinha, a professora Sara Regina Poyares düs Reis. É nome de rua no. centro. da cidade.

Laguna ontem. .. Gente
de nossa terra

Rua Gustavo Richard, há mais de 100 anos.

...e hoje

Vânio Luiz dos Santos Justino
*02/01/1957 t 06/07/2021

Na semana em que foi comemorado o. dia do. radialista,
nada mais justo. do. que homenagearmos uma das figuras
mais comunicativas que nossa cidade já teve no. segrnento.
O saudoso Vânio Luiz dos Santos Justino, ou simplesmente
Vânio Santos, corno todos o. conheciam e o. chamavam, partiu
cedo, justo. aos 64 anos,

Ouvintes dos seus programas Manhã Total e muito.

principalmente do. Clube do. ReI, aos sábados, pela Difusora,
FM 9l.5, eram unânimes em reconhecer o. grande profissional
que ele era, sem esquecer de momentos em que ele gostava
de cantar .

Vânio nasceu em Siderópolis em 2 de janeiro. de 1957,
filho. ele Zulma e Nerino Justino, vindo. morar em Laguna ainda

criança. Ele costumava dizer que "Siderópolis foi o. lugar que
apenas escolheupara nascer" e que considerava Laguna como

sua cidade do. coração. Isso. que recebeu inúmeros convites

de emissoras de outras cidades pelo. país afora, mas sempre
preferiu continuar na cidade juliana ou no. máximo. em Tubarão.

(na Tubá e UnisulTV
transmitindo. jogos
de futebol), Difusora,
Eldorado e Hulha Negra
de Criciuma. Marconi,
de Urussanga, Cruz de

Malta, de Lauro. Muller,
entre outras. Lembrando.

que ele também atuou com força na Rádio. Garibaldi, hoje
Hiper FM.

"Meus ouvintes e o. carinho. que recebo. deles, através do.

zap zap, são. a força para que eu continue lutando. cada vez

mais", costumava comentar, sempre acrescentando. que era

casado. com o. rádio. e que só a morte o. separaria da atividade.
O pai coruja de Marina e Thaís, certamente, sempre será

lembrado. por todos nós.
A registrar, que, cümü era seu desejo, suas córneas foram

doadas, Faleceu no. dia 6 de julho. deste ano. vítima de um AVC.

Aqui seu carro
vale muito, confira
todo nosso universo

de serviços.
� !) iJ •

Balanceamento Geometria Troca.de óleo

PNEUSPARA CARROS, CAMINHONETESECAMINHÕES.

Da esquerda para
a direita, o. ex

vereador (presidente
da Câmara) e ex

prefeito, Escobar
de Oliveira (filho),
o. chefe do. clã,
Aparício. de Oliveira,
neto. Serginho, filhos
Agobar e Deobar,
neta Nelma, genrüs
Paulo. Quirino e

Nelson, netos Telrna
e Paulo César.
Fortes lideranças
de Laguna, que
muito contribuíram
com a cidade e

especialmente com o

bairro de Cabeçuda.

(gntinental"I

UNIVERSAL

@483628.4148
www.universalpneus.com
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Karin "e José Martins das

Neves, acompanhados da
filha Jamile e da neta, foram
a São Paulo no último fim
de semana. No registro,
durante passeio pelo
Mercado Público

A terça-feira, 28,
marcará o aniversário
do empresário Jallson

Correa, que certamente
festejará a data ao lado

da esposa, Sandra
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GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOC�ADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164 .

Marlon Testoni Batisti
OAB/se -32.631

Eduardo Faustina da Rosa
oAB/se'30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

l
•

Nicole e o n0SSO sempre
governador, Eduardo
Pinho Moreira, hoje, 24,
brindam quatros anos de
um feliz casamento

Beatriz Niehues
comemorou a passagem
do seu aniversário na

segunda-feira, 21

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Maria das Dores Cereja
Lopes, a Dorza, da

LavMor Lavanderia,
brindou a passagem do

seu aniversário na última

sexta-feira, 17

Rita e Geraldo Figueiredo de
Medeiros, assinantes dos mais

tradicionais de nosso J L, na
quinta-feira, 30, festejarão o

aniversário dele

I> Karen (Negro) e Damianos Andreadis, em

companhia dos filhos Germano e Mayra e de
Terezinha e Vimalcio Zapelini Negro, hoje, 24,
festejam o aniversário dela.

I> Verônica e Jarbas Silva, estão indo a nossa capital
para conferir os seis aninhos da neta Luisa. .

P A quinta-feira, 30, será de festas para outro

importante governador que tivemos, o engenheiro

.

SETEMBRO VERMELHO
Mês da conscientização das
doenças ccrdtovosculores,

37 anos de um feliz casamento,
serão comemorados por Kátia e

Celso Fernandes, ele, dos mais
dinâmicos contatos comerciais,
agora,de volta a rede MIX de
rádios. Tudo em companhia dos
filhos e demais familiares

•

___ . HOSPITAL
VETERINÁRI'O

.,

ColomBo Machado Salles e esposa, dona Daysi
(Werner), que brindarão 71 anos de casados.

� Catarina e Antônio Tabuti, ele gerente
aposentado do Banco do Brasil, paranaenses há

algum tempo residindo em Florianópolis, no fim de
semana vieram conhecero Farol de Santa Marta, em
nossa cidade e o Fluss Haus, em Vargem do Cedro,
município de São'Martinho. p..

•

•

•

'.
•

•

•

•

•

CUIDE DO
CORAÇÃO
DOS U P T

.0 MAR GROSSO I LAGUNA
. vital.ho$pitalvetêrinario

www.hospltalveterinariovital.eom.br
• (48) 99666.3838 .
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'I'elefones úteis, (�otlcllrS()s
DPE - se

A Defensoria Pública do
Estado de Santa Catarina

(DPE - SC) divulgou o

edital do III Concurso
Público para o provimento

.t: de cargos e formação
de cadastro de reserva

ela carreira de. Defenso).'
Público Substituto. Serão

preenchidas quatro vagas,
por profissionais que

,

tenham concluído o CUFSO
,

de bacharelado elJ,l,bíreito,
em escola cial ou

reconhecid;!., em na

data daposse;'colJ,l três anos,
110 mínimo, de atividade

jurídica, devidamente' •
comprovada; não tenha

condenação elefiilitiva em

grgão de classe, em relação
'ad exerCício profissional,
incompatível com o

? exercício das funções, entre
outros requisitos. Quando'
contratado pelo regime
estatutário, o. profissional

, fará jus a subsidio de R$
15.820,8�, contçndó ainda
auxílio alimentação e

indenização. Interessados
emparticipar çlevem realizar
as .ínserições até .,ás )4h do
dia 5 de outubro, 110 site da

'

empresa organizadora;FCC.
, Nesta etapa, o candidato
deve preencher a ficha e

efetuar o âmertto da

80,00.

composto
�duas proy

especializadas, prov,a oral
de arguição, e avaliação de
títulos.Aprova objetiva terá

4�raç�0 de cinco horas e

e�tá prevista para , acoptecer
no diá 7 de llovembro de

ffi 2021. Esta avaliação é
,

composta por 190 questões.
Já as provas discursivas;
prevista para o dia 8 de

janeiro de 2022, permite
que o candidato consulte á

legislação desacompanhada
de anotação ou comentário,
mesmó que em formato

livro, vedada a consulta a

obras doutrinárias, súmulas
'e orientaçãojurisprudencial.

ifjfO prazo de validade deste
Concúrso Público é de dois

anos, a contar da data da

publicação da homologação
�o resultado final, podendo
ser prorrogado, por igual
período, a' critêrio da

(f Defensoria Pública do
Estado de Santa Catarina.

ACIL 48-3646-0336
CDL .48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan .48-3644-8100

Celesc � 0800 48 0196
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros ; 193/ (48)3647-7853
Correios.: ' .48-3631-3118
Defesa Civil.

, .48.-996601054
Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e.

Idoso (48)3647-7781
Delegacia de Polícia Cívil... ; .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089
Disk Denúncia 181
Epagri .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
GuardaMúnicipal., .48 -3647-3059/48-99660-2393
Guincho 48-3644-4698

Hospital. .48-3646-0522
IGP ' .48-3647-7808
IPHAN 48-3644-1144
PolíciaAmbiental. � .48-3647-7880
Polícia. Militar: 190/48�3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social.. 135
Procon : : .48-3646-0833
SAMU ó •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

,

HaVagas
PEDREIRO;
GERENTE DE HOTEL;
ARMADOR DE FERROS;
CHEFE DE DEPÓSITO;
SERVENTE DE OBRAS;
ATENDENTE DE PEDÁGIO;
CHAPISTA DE LANCHONETE;
ENCARREGADO DE PADARIA;
OPERADOR DE EMPILHADEIRA;
ATENDENTE DE LOJA E MERCADOS;

,

AUXILIAR DE MANUTENÇÃO PREDIAL;
VENDEDORADE COMÉRCIO VAREJISTA;
MOTORISTA DE CAMINHÃO GUINCHO MÉDIO;
ENCARREGADO DE HORTlFRUTlGRANJEIROS.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647 - 7775 ou 3647-7776.

Esportes
CRICIÚMA DISPUTA COPA sePENSANDO NA SÉRIE C

Em mais uma rodada da

Copa Santa Catarina, cujo
campeão, a ser conhecido em

novembro, participará da Copa
do Brasil do próximo ano, o

Criciúma foi a Jaraguá do Sul
e vencer ao Juventus por 2 a

zero e agora aparecendo na

quinta posição com três pontos
ganhos. O outro representante
sulino, o Hercílio Luz, jogará RUA IUQU'E·IE! CAXlAS111S � CENTRO. LAGU'NA
amanhã, 25, às 15h, no Estádio
Anibal Costa, e� Tubarão, Fonelfaxl (48) 3644.1930
diante do Caçador.
Série C

Já classificado para a próxima fase da Terceirona do Brasileirão, que chamam de série C, na
última rodada só para cumprimento de tabela, o tigre sulino amanhã, 25, às 17h jogará na capital
diante do Figueirense.

'

lialemG
MADEIRÁS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO -4

Rua João Camilo, n�'1"9 483644-04.73
Bairro Progresso· Laguna/Se 99610-4100

galego.madeira�@hotmail.com Caaml'leDas..Arqut'htD

Na década de 50, o futsal era eSP9rte dos mais fortes da cidade, disputado na Quadra
Capitão Luiz Ferreira, do ClubeBlondin, e o Bola Preta, não deixava por menos. Em
pé, a partir da esquerda aparecem Otávio, Hamiltinho, Airton, Odilon(e um atleta não

identificado). Agachados, Jacques, Heriberto Barzan, Marinho e Almir Silveira, o Miro.

( (Do arquivo de Gilson Figueiredo de Medeiros).

MAURO DE NADAL
EM LAGUNA

Autor de recursos para a cidade (R$
500 mil para a Udesc desenvolver projeto
de criação de camarão orgânico e R$
150 mil para a reforma e recuperação da
sede da Associação de" Surf, na praia do
Mar Grosso, entre outros), veio à Laguna
no dia 16, o deputado Mauro de NadaI,
presidente da Assembleia Legislativa
de Santa Catarina, sendo ,.aqui recebido

1 ,j M
�

,(
pelo advogado Thiago Duarte, seu amigo
de longa data, por carcinicultores, tendo
à frente o presidente Pedro Buss, da

Associação Catarinense de Criadores de
Camarão e, profissionais de outras áreas

que também reconhecem o esforço do.'

parlamentar no apoio a atividade.
Após foi servido um jantar no

restaurante.Galeão, no Iate Clube.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Profi1esionalem estaque Trabalhar na loja
mais cheirosa da cidade é

Ainda pretendo - fazer uma faculdade

omelhor conselho que já recebi - foi do meu pai, aos
21 anos, que me disse que eu precisava voar e realizar
meus sonhos

Sou fã n° 1 - do meu pai

Meu sonho é - ver meu filho feliz, crescendo ')0 caminho

dobem

o que mais gosto no meu trabalho é - a harmonia e o

entrosamento da equipe

-
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rotina das mais prazerosas
para Juliana Vargas.
Vendedora de O Boticário,
a focalizada conta aos

. leitores do JL, um pouco
mais sobre sua rotina na

famosa franquia.
Antes de atuar na

atividade, a lagunense
adquiriu uma vasta

experiência pelo mundo:

"Sempre alimentei o

desejo de morar fora do

país e meu pai de pronto incentivou a ideia. Escolhi a Irlanda como destino. Fui para ficar seis meses e lá passei
quase dez anos da minha vida. Consegui um trabalho como governanta na casa de uma família que acabou me

adotando praticamente. Conhecia cada canto do lugar que morava. Fazia as voltas todas de bicicleta. Durante
todo aquele tempo, pude conhecer lugares e culturas como Ilhas Canárias, Londres, Paris, Suécia e Egito".

A vontade de ser mãe, e mais do que isso, exercer a maternidade mais próxima da sua'mãe, foi fator decisivo _,

para o retorno de Juliana ao Brasil: "Foi um tempo de muito aprendizado, mas que chegou ao fim. Na volta,
trabalhei como professora de Inglês e em uma concessionária em Tubarão, até surgir.a oportunidade de voltar ao
'O Boticário, onde já havia trabalhado na adolescência por um tempo", recorda.

Com muita desenvoltura e propriedade no assunto, a mãe-de Miguel destaca o que vê de melhor na profissão:
"Hoje o cliente pode escolher entre comprar online ou na loja física. Quando ele faz a escolha de vir até o espaço,
tento prestar o melhor atendimento possível. Além de estudar os produtos que oferecemos, procuro usá-los. É
uma forma de ter um feedback também como consumidora da marca. Isso ajuda a identificar o que a pessoa
procura".

Casada com Wilton, nas horas de folga a vendedora não perde a oportunidade de estar na companhia da família:
"Adoro levar meu filho para ir a praia brincar. Aproveito essa oportunidade para ficar contemplando o mar . .Gosto
também de programas que me proporcionem o contato direto com a natureza, como trilhas, por exemplo".

Sobre o desenvolvimento de Laguna, a moradora manifesta sua opinião sobre um tema que requer a atenção
da administração pública: "Acho que precisamos rever nossa forma de pensar no que diz respeito a coleta de lixo.

Ações simples como a instalação de containers em terrenos, segmentando os resíduos, poderia conscientizar a

população no descarte".

Soltas

Em destaque, o time do EC Ravena, formado pelos dedicados funcionários
do nosso Ravena Cassino Hotel e que ainda recentemente, jogando contra
o Beira Mar, no Estreito, empatou em 1 a 1, sob o comando dos técnicos
Hilton e Fabiano.Todos os integrantes, disseram que o principal craque do

time é o gerente geral Juliano das Neves. Aéééé .....

Deputado estadual Felipe Estevão,
confirmando que será candidato
a deputado federal no próximo

ano, mesma posição assumida pelo
comuntcadorAntônto Rodrigues.

o árbitro lagunense
Bráulio Machado, no meio
de semana apitou e bem
o jogá entre São Paulo
e América mineiro, que
acabou em zero a zero.

A dinâmica
secretária ..o._;

de Educação,
Juliana

Fagundes
de Carvalho
Luz, na foto,
quando era

entrevistada

por Jóta
Raulino,sábado
passado, 18, -

pela Rádio Hits, dentro do programa que leva o nome do

apresentador e o Cidadão. Legal!
.

.

Amanhã, 25, o entrevistado será o Cabo Evandro Farias
e no dia 2, o nosso sempre g,overnador Eduardo Pinho

Moreira, ele que fez muita coisa para a terra natal.

-...,
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Código de obras
VEREADORES APROVAMMUDANÇAS EM NOMENCLATURAS

Mudanças interessantes em leis que compõem o Plano Diretor,
foram aprovadas pelos edis ria sessão desta semana da Câmara de
Vereadores de Laguna.

,

Durante o Grande Expediente, onde a palavra fica livre para todos

�
_

os legisladores, o Vereador Edi Goulart registrou agradecimentos a

Crisiane Bez Batti, idealizadora do projeto de Escola Bilingue, que será
construída no bairro Bela Vista em Laguna, com apoio do Ministério
da Educação, da primeira-dama do Brasil, Michele Bolsonaro e do

prefeito SamirAhmad.
'

Goulart, também destacou a fala da secretária de Educação,
Juliana Fagundes de Carvalho Luz, que comentou sobre a implantação

, da Escola Bilingue' na terra de Anita, inclusive com a presença da

intérprete de Libras, Andresa Fogaça de Abreu. A fal_a da secretária

Juliana, teria sido acompanhada de Brasília pela equipe doMEC e pela
primeira-dama daRepública, Michele Bolsonaro. Juliana leu uma carta
de Crisiane Bez Batti, uma das responsáveis pela elaboração do projeto
da Escola Bilingue. Uma das seis escolas que serão construídas no país,
será em Laguna, com investimentos de R$ 5 milhões.

Íntegra da carta de Crisiane Batti, lida pela secretária de Educação:
Ainda no Grande Expediente, o VereadorRodrigoBento comentou

sobre contratação de sinalização e também de iluminação pública.
Reclamou que o chefe do gabinete do prefeito, o proibiu de participar de
uma reunião. Ele também pediu para o prefeito Sarnir ir até a Câmara,

i":lt_ pois já estamos quase no mês de outubro, disse, Sem citar os motivos,
falou não ter telhado de vidro, e que já sabe que não será convidado para
reuniões. Por fim comentou sobre a aprovação de um projeto de Lei,
que trata de domínio público.

Outro vereador que falou no GE, Kleber Lopes Rosa, iniciou sua

fala lamentando amorte do jovem Richam, irmão da primeira-dama de
nosso município. Ele também falou sobre a anunciada vinda de obras

para Laguna, sem que seja preciso de financiamento da prefeitura. Ele
também sugeriu que os seus colegas "vereadores que tiverem denúncias,
que apresentem e que não fiquem só nas ameaças", lembrando que

precisamos é de propostas. Por fim ressaltou a importância de ter

investimentos aqui, e que teriam ou estão chegando com atraso, mas
estão vindo, observou. Ele falou na geração de 100 novos empregos.
Por fim, disse que cada vereador deve votar como achar melhor, sendo
aparteado pelos vereadores Hirã Floriano Ramos, Luiz Otávio Pereira,
Jaleel Farias e Rhoomening So� Rodrigues.

'

Projetos votados
Projeto de Lei n. 0059/2021
AUTOR: Poder Executivo.

EMENTA.: Dispõe sobre a: abertura de crédito adicional especial no
Orçamento Vigente da Fundação Lagunense de Cultura e dá outras

providências.
.

JUSTIFICATIVA: �'O presente Projeto de Lei tem por objetivo a

readequação da dotação orçamentária, por meio da abertura de um

Crédito Adicional Suplementar no orçamento vigente da Fundação
Lagunense de Cultura, oriundo do Fundo Municipal de Cultura, a fim
de atender as demandas dos seguimentos culturais. Importante frisar que'

�1': o remanejamento da dotação foi aprovado pelo Conselho Municipal de
Políticas Culturais, conforme a cópia da ata da reunião realizada em 25

de agosto de 2021, que segue anexa, em razão de que, nos termos do art.

41, inciso V, da Lei Municipal n" 1.827/2015, cabe ao referido conselho
deliberar e definir parâmetros gerais para aplicação dos recursos do
FundoMunicipal de Cultura" (BANDAS MUSICAIS)
Discussão/ SegundaVotação: Aprovado por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0053/2021
AUTOR: Deise DaianaXavier Cardoso.

G7-
EMENTA: Dá denominação à via pública.
Discussão/ Segunda Votação: Aprovado por unanimidade.

,

Projeto de Lei n. 0054/2021

AUTOR: Deise Daiana Xavier Cardoso.
EMENTA: Dá denominação à vida pública.
Discussão/Segunda Votação: Aprovado por unanimidade.

t:2_ .

Projeto de Lei Complementar n. 0014/2021
AUTOR: Poder Executivo

EMENTA: Modifica dispositivos da Lei Complementar 269, de 12
de dezembro de 2013 (CÓDIGO DE OBRAS DO MUNICÍPIO DE

LAGUNA), e dá outras providências Justificativa: "Justificamos
o encaminhamento, em razão da necessidade de adequação entre

os conceitos estabelecidos na Lei Complementar n° 269, de 12 de
dezembro de 2013 e certos termos usados nos seus artigos, eis que nestes
constam expressões inadequadas, se confrontadas com os 'conceitos

mencionados, tais como os conceitos dados ao recuo, afastamento e

balanço, por exemplo. Sobre recuo salientamos que este termo foi assim
conceituado pelo inciso LXXIX, da Lei Complementar n°. 269/2013:
recuo: é a distância miníma perpendicular entre a parede frontal da

edificação no pavimento térreo, incluindo o subsolo, e o alinhamento

predial existente ou projetado do lote ou módulo. Sua exigência visa
criar uma área livre de qualquer tipo de construção para utilização
pública, como alargamento de vias e permeabilidade do solo, por
exemplo. No que diz respeito ao conceito atribuído ao termo recuo, vê-

.

se, conforme exposto, que o mesmo diz respeito ao distanciamento que
toma como referência a parede frontal da edificação e o alinhamento, ou
seja, o recuo diz respeito ao distanciamento relacionado ao logradouro
.público. Quanto ao termo afastamento, a Lei Complementar n"

269/2013, usou o termo afastamento, assim definindo-o no inciso TI,
do art. 9°: afastamento: Menor distância entre duas edificações, ou
a menor distância perpendicular permitida entre uma edificação e

as linhas divisórias laterais e do fundo do lote onde ela se situa [ ...].
Então, conforme conceituações citadas, quando a situação tratar de
distanciamento que toma como referência a parede frontal da edificação
e o alinhamento, o termo a ser usado é recuo; quando a situação tratar de
distanciamento em relação às confrontações nas laterais e fundos, deve
ser usado o termo afastamento."
Discussão/ Primeira Votação: Aprovado por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0055/2021
AUTOR: Poder Executivo.
EMENTA: Dispõe sobre assegurar o direito de permanência de

edificações na faixa não edificável contígua às faixas de domínio

público de rodovias, sobre a redução da extensão da faixa 'não edificável
e dá outras providências.
JUSTIFICATIVA: "Encaminhamos a essa Casa Legislativa para
discussão, votação e aprovação o Projeto de Lei que altera a redação
do artigo 135 da Lei n" l.653/2013, a qual dispõe sobre os limites não
edificáveis das faixas de domínio das rodovias, sendo que por conta da

edição da Lei Federal n" 13.913/2019, restou outorgado aos municípios
legislar acerca do tema, podendo reduzir a área reservada ao referido,
domínio, desde que respeitado o limite minímo de 5 (cinco) metros.
A citada Lei Federal, trouxe autonomia aos municípios, possibilitando
que, por intermédio de lei municipal ou distrital, seja reduzida a área
não edificável contígua às faixas de domínio público de rodovias de 15

(quinze) para 5 (cinco) metros"
Discussão/ Primeira Votação: Aprovado por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0056/2021
AUTOR: Poder Executivo.
EMENTA: Revoga a Lei 2.119, de 06 de dezembro de 2019 e dá
outras providências, alterando dispositivo de anexo 13 da lei N° 1.658,
de 12 de dezembro de 2013.
JUSTIFICATIVA: "Encaminhamos a essa Casa Legislativa para
discussão, votação e aprovação o Projeto de Lei Complementar que
revoga aLei n? 2.119, de 06 deDezembro de 2019, e altera dispositivos
da Zona SEBR. Tal revogação e alteração prende-se ao fato de que
a Edição da Lei n" 2.119/2019, padece de vício formal e material,
sendo objeto de questionamento por parte do Ministério Público

Local, através do procedimento de n" 09.202l.000078-9. No referido

procedimento, manifesta o D. Representante do Ministério Público

que a Edição da famigerada Lei pecou em sua formação, apresentando
claro desvio de finalidade legislativa, além de não atender os requisitos
necessários à alteração de 'Zoneamento do Plano Diretor, em especial
ao deixar de atender à exigência legal contida no artigo 151, § 2° da
Lei n" 268/2013, pertinente às audiências públicas. Insta informar,
ainda, que com o presente projeto de Lei, a municipalidade corrige os

equívocos apresentados, visto que ele foi submetido à discussão junto

.»

ao CDM -CONSELHO DEDESENVOLVIMENTOMl)NICIPAL, li:
'

à audiência pública, ocorridana Sede do GovernoMunicipal, no Centro
Administrativo Tordesilhas, conforme disciplina o artigo 139, incisos I,
vn e XI da Lei n° 268/2013."
Discussão/ Primeira Votação: Aprovado por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0057/2021
AUTOR: PoderExecutivo.
EMENTA: Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar
no Orçamento vigente do Fundo Municipal de Assistência Social de

, Laguna.
Justificativa: "O presente Projeto de Lei tem por objetivo a readequação
da dotação orçamentária, pormeio da abertura de um crédito adicional

suplementar, no orçamento vigente do FundoMunicipal de Assistência
Social. Os créditos suplementares abrangidos por esta lei destinam-se
ao reforço da dotação orçamentária do FundoMunicipal de Assistência
Social, necessário para custear os programas e serviços de proteção
social especial.
Discussão/Primeira Votação: Aprovado porunanimidade.

Projeto de Lei n, 0058/2021
AUTOR: Poder Executivo.
EMENTA: Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar
no orçamento vigente do Fundo Municipal de Assistência Social do
município de Laguna.
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de Lei tem por objetivo
a readequação da dotação orçamentária, por meio da abertura d-.s,
um crédito adicional suplementar, no orçamento vigente do Fundo

Municipal de Assistência Social. Os créditos suplementares abrangidos
, por esta lei destinam-se ao reforço da dotação orçamentária do Fundo

Municipal .de Assistência Social, para o custeio e financiaínento dos

programas e serviços de proteção social especial."
.

Discussão/ Primeira Votação: Aprovado por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0060/2021
AUTOR: Poder Executivo.
EMENTA: Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar
no orçamento vigente da Prefeitura Municipal de Laguna e dá outras

providências.
JUSTIFICATIVA: "Os créditos suplementares abrangidos por esta lei
destinam-se ao reforço da dotação orçamentária da Secretaria de Obras e
Transportes, para que possa. investir na infraestrutura domunicípio, vez
que as verbas são oriundas do FINISA (Financiamento à infraestrutura

e ao saneamento com processos de contratação e prestação de contas

ágeis e simplificados). Importante frisar que a readequação não causará

prejuízos à Secretaria de Educação, vez que a verba ora em discussão

seria direcionada à construção de uma escola no bairro Estreito, mas
o Governo do Estado de Santa Catarina, por meio da Portaria n" 3M/

SEF, datada de 06/09/2021, publicada no Diário Oficial- SC n" 21.600,
cuja cópia segue anexa, direcionou o montante de R$ 3.500.000,00
(três milhões e quinhentos mil reais) para a construção da E.E.B. Dr.(
Armando Calil Bulos, no bairro Estreito, em Laguna."
Discussão/ Primeira Votação: Aprovado porunanimidade.

Sessão extraordinária

Após a sessão ordinária, foi realizada uma sessão extraordinária

para votar o projeto de Lei 0062/2021.

Projeto de Lei n. 0062/2021
AUTOR: Poder Executivo.
EMENTA: Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no
orçamento vigente do Fundo Municipal de Saúde.
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de Lei tem por objetivo à

readequação da dotação orçamentária, por meio da abertura de um

crédito adicional,especial no orçamento vigente do FundoMunicipal de
Saúde. Os créditos abrangidosporesta lei sãooriundos de verbas federais
e destinam-se ao reforço da dotação orçamentária do FundoMunicipal
de Saúde para o custeio da folha-de pagamento dos profissionais de

saúde, tendo em vista que foi necessária a contratação emergencial para
que fosse possível o combate à pandemia de COVID-19."
Discussão/ Primeira Votação: Aprovado por unanimidade.

Conceito Familiar
em Hospedar

(48) 9 8460-3421"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



LAGUNA, SEX'I'A-FEIRA, 24 DE SETEMBRO DE 2tl21 I, 13 ��-----------------------�--------�--�����=-----�----�----������==�����----�--�

NAS ONDAS DO RÁDIO LAGUNENSE
Vozes marcantes que ecoam sentimentos e eternizam

-transmissões, levando informação, entretenimento e acima

de tudo, lutando diariamente por nosso povo e nossa gente.

Aúltima terça- feira, 21, foi lembrada pelo dia do radialista.

A bem da verdade, a Classe co�emora a homenagem

João Batista Cruz

Com55anos de

rádio,
o que faz dele ó

profissional com
maior tempo de

carreira, ainda
em atividade, o
radialista João
Batista Cruz

é companhia
certa de segunda

a sexta-feira, a partir
das 8 horas, nos lares e

estabelecimentos de toda cidade e região, com o seu

(íprograma Rádio Revista, pela Difusora, FM 91.5.

Atuando sempre em defesa da sua (nossa) Laguna, ele,
já recebeu o Troféu Prensa, outorgado pela Associação
Catarinense de Imprensa/Casa do Jornalista e foi tema

de projeto de conclusão de curso de Comunicação
Social, Habilitação em Jornalismo da Unisul, além
de integrar igualmente em trabalho sobre a influência

da jovem guarda em Laguna, para acadêmicos da

Paulo Cereja

profissional duas vezes no ano. Desde 2006, uma lei
federal, também reconhece o dia 7 de novembro como

data destaque para a categoria. Em se tratando de Laguna,
e dos inúmeros profissionais que tão bem representam a

. atividade, sabe-se que dois dias de homenagens são pouco

universidade: "O rádio é minha vida. Não me vejo em

outro lugar se não em frente ao microfone, dentro do

estúdio, levando informação e diversão aos ouvintes",
confessa. Batista entrou no rádio pelas mãos do
saudoso Evilásio Silveira, (que antes de advogado foi
importante radialista) que viu nele um potencial a ser
desenvolvido. Lembrando também que na década de
60, as tardes de domingo em Laguna, contavam com

um programa (MUSICRUZ SHOW) de auditório na

Rádio Difusora, acontecendo no Cine Central e por
várias vezes até no Cine Mussi, quando o conhecido
locutor destacava entre os valores musicais da terra,
Berlinda Paulino, Edna Souza, Nilmara Campos,
Maria Lita e Amélia Bossle. Entre os títulos de seus

programas, destacam-se "Musicruz", "Com Batista a

BrasaMora", "Tijolinho Gamado" e hoje o "Rádio
Revista". Em seguida enveredou para o noticiário e

de lá não saiu mais, tomando-se um grande porta-voz
de nossa comunidade, ou "a voz de Laguna", como
é conhecido na terra de Anita. Casado com Carme

Regina, com quem tem os filhos Marcelo e Mareio,
Batista nasceu em Laguna em 16 de fevereiro de
1946. Filho dos saudosos Celina (Fernandes) e de

para reconhecer a importância e o valor dos radialistas na

história da cidade.
Entre tantos nomes que fizeram e fazem o dia a dia das
rádios, o JL destaca algumas das ilustres figuras que

compõemo grande time de estrelas das rádios lagunenses�"""",

Manoel Inês Cruz, fez o primário no Comendador

Rocha, o ginasial no Ginásio Lagunense e formou-se

Técnico em Contabilidade pelo Colégio Comercial
Lagunense. Carnavalesco de primeira hora, já desfilou

pela Brinca Quem Pode, Coloninha e Protegidos
da Princesa, as duas últimas de nossa capital. No
futebol, como jogador atuou pelo Barriga Verde.
É torcedor do Flamengo e do Atlético Paranaense,
até mesmo em função de, por 12 anos, ter residido
em Curitiba. E garante não perder um jogo: "É uma

de minhas maiores distrações. Sou fascinado por
futebol". Católico fervoroso, integra a Irmandade
de Santo Antônio e já foi diretor das bandas Carlos .�

Gomes e União dos Artistas e presidente da Sociedade
Recreativa União Operária. Integrando a Associação
Càtarinense de Imprensa/Casa do Jornalista, o
rádio-jornalista não se vê pendurando as chuteiras
definitivamente: "Gosto do que faço, da interação
com o povo e vejo que o compromisso social pelo
qual respondo está longe de acabar. Tenho vitalidade
de sobra e se penso no futuro, ainda me vejo narádio,
fazendo o que sei fazer de melhor, informando e

levando entretenimento aos meus ouvintes".

São
mais de 30 anos de

.

experiência nas ondas do rádio.
Dono de uma voz marcante,
Paulo Roberto Cereja, da rádio

MIX, FM 103.1, é polivalente e dono de

uma rotina que pede muita disposição
e dinamismo. Filho de "seo" Agenor

.

Cereja, mais conhecido por Bibiu (de
saudosa memória) e de dona Zulma, ele
iniciou sua trajetória na coordenação

.. da mesa de som: "Fazia sonoplastia para

o"guru" do rádio lagunense, o saudoso João

Vicente, quando este apresentava o seu

programa "Festa do Rádio", na Rádio Garibaldi.
Desde então a paixão pela música e pela comunicação só aumentaram

cada vez mais". Quando questionado sobre-seus maiores desafios, o
- apresentador do Jornal da Mix, avalia: "Acredito que a renovação a cada
dia. Estou sempre aprendendo. É uma superação diária". Estar próximo do .

público, interagindo, é para Cereja o que há de melhor em sua atividade:
"Nesta profissão você tem a oportunidade de manter contato com as mais

diversas pessoas, das mais diversas idades, além de receber o carinho

dos ouvintes e O reconhecimento. Não há dinheiro no mundo que pague
isto". Nas horas de folga, o pai de Bruno e Luiza não descarta a chance de
estar com à família: "Adoro estar com minha esposa e meus filhos, poder
receber meus amigos em minha casa e curtir muita música do gênero MPB.

Sou apaixonado por música brasileira". Nos planos para o futuro, os filhos
,.

ocupam lugar de destaque:
" Ao lado de minha esposa, Rosimere, quero

ter saúde para vê-los felizes e realizados, encaminhados na vida. Acho que

acompanhá-los na realização de suas conquistas, será o maior presente que
a vida poderá nos dar", finaliza.

Layse Resende

A·
os 15 anos, Layse Rezende

Cardoso Silveira já
demonstrava total sintonia com

Língua Portuguesa. Por sua
desenvoltura na escola, foi convidada para
participar da Rádio Comunitária de sua terra

natal, Imaruí.Ali, emmeio ao microfone e a

ilha de edição, encontrou a vocação que lhe

renderia frutos muitos anos depois e hoje,
formada em Jornalismo, é a companhia certa
nas tardes dos ouvintes da radioMix-FM

103.1, de nossa cidade.
Até chegar aonde está, Layse já percorreu

uma longa trajetória: "Após a Rádio

Comunitária, trabalhei na Rádio Litoral, na 89 FM, de Imbituba e fiz estágio na TV
Unisul", recorda a radialista que comemora oito anos de casa e avalia a transição da

·informática em sua profissão: "Antigamente as pessoas mandavam cartas e ligavam
muito mais para o fixo da Rádio. Hoje, o contato é muito mais instantâneo, através do

Whatsapp e das redes sociais. São canais de interação que só facilitaram e aumentaram

consideravelmente o número de participantes, principalmente o público jovem".
Quando questionada sobre o que há de melhor na atividade que desenvolve, aponta: "A

oportunidad€ de passar alegria para as pessoas e ter a certeza de que estou fazendo mais
.

feliz a tarde de alguém. Quando estou atrás do microfone, deixo minhas preocupações
de lado e procuro transmitir as melhores energias para quem me escuta. O trabalho de

um comunicador vai muito além de narrativas. Envolve sentimentos", opinou.

Luís Claudio Joaquim de Abreu

Um
dos destaques da

nova safra do rádio

lagun�nse, o j�vem Luís
Claudio Joaquim de

Abreu é dono de um futuro promissor na
comunicação. Apaixonado por História e

um verdadeiro entusiasta por tudo que diz

respeito a Laguna. Filho de dona Marilane�

Joaquim e de "seo" Berivaldo Abreu, o
lagunense recorda como surgiu a primeira
oportunidade no rádio: "Tudo começou
em 2015. Na época, fui até a rádio dar
uma entrevista sobre o meu blog, AsMil e
Uma Histórias de Laguna. O André Luiz,

que me entrevistou, comentou comigo que a rádio tinha oportunidade de estágio.
Encarei a empreitada e fui aos poucos aprendendo como tudo funcionava", explica.
Atualmente, ele é um dos apresentadores do Jornal da Manhã, participa do •

programa Manhã Total, com o personagem "Alemão", trazas notícias de Laguna
no Conexão Imbituba, com Fernando Carvalho e colabora como operador do
decano Batista Cruz, cuja história destacamos acima.Com uma longa carreira pela
frente, ele é puro entusiasmo e gratidão pela atividade qué desenvolve: "Há quatro
anos ingressei na lida diária do jornalismo e tão cedo não pretendo me desvincular
dela. É uma rotina instigante, que te permite conectar o mais simples morador da
cidade ao mais poderoso, tudo isso em nome da informação. Agradeço a Difusora

que me abriu as portas desse mundo frenético da comunicação. Seguimos".
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Formada em Publicidade e

Propaganda, aos 37 anos, Maria lia

Marcelino Pinheiro Borges abriu
mão da carreira de bancária em nome de um audacioso projeto: na
companhia do marido, Leonardo, administrar seu próprio negócio.
A aposta deu tão certo, que hoje, a Joia Garden, localizada na principal estrada do Portinho, é referência na cidade e região quando o

assunto é paisagismo.
À espera da quarta herdeira, a mãe de João, Nuno e Caio, viu aos poucos, o que era sonho, ganhar forma: "Quando o Leonardo decidiu

montar a empresa em Laguna, fomos em busca de um terreno. Quando adquirimos, seguimos com anos de dedicação, participando da

montagem de toda estrutura, do galpão e adquirindo caminhões e todo suporte que hoje oferecemos. Tudo com muito trabalho e amor pelo
que fazemos".

Apaixonada quando o assunto é o contato direto com a terra, Maria lia se mostra uma entusiasta pela natureza: "Sempre gostei de cuidar das
?

-

plantas. Amo admirar a natureza e o quanto ela pode nos proporcionar, ainda que o ser humano não saiba valorizá-Ia da forma devida".

Quando questionada sobre o crescimento da área do paisagismo nas decorações, avalia: "A montagem de um jardim em um imóvel acarreta

na sua valorização. Faz bem aos olhos e influencia na ornamentação de uma casa".
.

Para o futuro, a busca pela especialização está nos planos: "Gosto da possibilidade que meu trabalho me oferece, de exercer a criatividade.. .J

Quero aprimorar cada vez mais os meus conhecimentos de forma técnica e também qualificar constantemente a nossa equipe e o clima

organizacional da empresa", finaliza.

flIj 1� I:LAGUNA, S�XTA,-FElRA, 24 DE SETEMBRO DE 2021

MARIAILA

.MARCELINO
PINHEIRO BORGES

� Profi�sionaíniente buscar cursos e especializações
qualificarcatla vezmais a equipe da Joia Gatden.

-

�Meu marido e-meús fHhos -Ó,

�([@�Minhafé e praticar exefCício físico.

�A floricultura ou a,casa d0smeus pais.

área e - Q!l:lll_� Continuar sendo feliz e Rod�r u�\Jfruir çle uma �.t'hice com muita
séfúde.

.

� Gosto de me C1edicar a leitura, ir a missa e orar todos os' dias,
ss

�"O Senhor é meu Pastor e nada me faltará". (Salmo 23J
!:mv�mm::B Celular.
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Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente pubüca!

Com o tema da festa de sereia, tema queridinho entre

as meninas, RAFAELA NEVES ANTONIOLLI,
completou cinco aninhos no último dia 12. É filha de

Pâmela e Rafael Antoniolli.
LUÍSA e JANAÍNA SILVA, no último fim de semana,

foram curtir as delícias e encantos de Gramado.
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Uma família que respira arte e materializa
o seu dom através de belas obras. Foi por
intermédio dos pais, Jane e Luiz Alberto,
que as filhas, Caroline e Gabriela também
ingressaram nesse universo, cada uma

explorando suas aptidões e afinidades.
O casal, acompanhado da filha caçula,
Gabi, dedica':" se ao projeto "Pequeno
Universo Atelier" , desenvolvendo
miniaturas minuciosas de ambientes
em pequenos quadros. Parte do trabalho

nvolvido está exposto no Instagram @pequenouniversoatelierese ,

êsd I Ealelamente Janetambemexpressasuasartes,atraves aste as. ntreosar'
f

. .

I B"
.

timostrabalhos,destaqueparaum eítoespecíaímenteparao ícentenàrío

Anita: Anita tu essere mia eAnita, um filho no colo, no outro um fuzil.e

filha mais �elha� Carol, confe�ciona ilustraç?es p_ara Ul�a e!llpresa
orte-americana de games, Magíc: The Gathermg. E o maror Jogo de
artas colecionáveis domundo. Confira alguns dos trabalhos da talentosa
amília:

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

--_

FATO DAS FOTOS
Em destaque, os atletas Davi Medina, isso mesmo, homô!limo de
sobrenome do tricampeão mundial de surf, Maria Henzí e Ma�u
Pires, que participaram da Taça Baleia Franca de Surf, na Praia
do Vila em Imbituba no último fim de semana. Vale ressaltar, o
apoio dado pela loja BY Chelo, do empresário Marcelo Massih, que
acredita que o esporte é ummeio de proporcionar um futuro melhor

para as novas gerações.

Clínica: �
blJttnaCY�

Saúde Integrada
� Dentista-�Dermatologista
\.� Nutricionista ,�Psicóloga

tÇl'483646 ..2884
@48 99987-1392

-

9 Local: Rua Duque de Caxias, nO 100,
Centro .. Laguna (próximo a CELESC) '>-

;

a
transtormando
.ecrrlsos
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Erguido em 1891, com 27 metros de altura, feito
com óleo de baleia, um dos maiores do mundo, o
Farol de Santa Marta pelo olhar de Catarina Tabuti,
esta simpática paranaense, residente em nossa

capital e que, quando pode, sempre vem a Laguna
em companhia do marido Antônio Tabuti.

Encaminhe sua foto para
redator@jornaldelaguna.com.br e participe!

iO
-

.
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